
 

 

 

 

 

 

64期生の入学式がありました 
４月８日(火)午後、新１年生である６４期生の入学式がありました。卒業式の準備は６３期生

のみなさんが担当しましたが、入学式の準備は新３年生になる６２期生が８日の午前中に登校し、

会場準備、周辺の掃除、新１年生の教室の準備・飾りつけを担当してくれました。去年みなさん

が入学してきたときには６１期生が同じく準備をしてくれていました。来年はみなさんが新入生

を迎える番ですのでがんばりましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

63 期生 

2 年生学年だより 
豊中市立第五中学校 2015 年 4 月 9 日(木) No.２ 



 

 

新しく学校に来られた先生の紹介 
４月から新しくお世話になる先生を紹介します。2 年生担当の先生ではありませんが、

授業や委員会、クラブなどでお世話になると思います。 

 

 

 

 

 

 

☆麻植
お え

教頭先生 「すごい校舎だなと思いました。一歩足を踏み入れるととても環境が良いな

というのが第一印象でした。このような環境で勉強できるみなさんはとても幸せだと思うので、

きれいに使い、生活していきましょう。よろしくお願いします。」 

 

☆藤原
ふじはら

先生(国語科) 「あまり見えないとよく言われますが、国語の先生です。“動ける先生

”そして「何歳！？」と言われる先生を目指しています。」 

 

☆野口
の ぐ ち

先生(数学科・支援担当) 「36 年間数学の教師をしていました。2 年前からは支援

の担当をしています。みなさんに出会えたことをうれしく思っています。いっしょに五中をつ

くっていきましょう。」 

 

☆糸井
い と い

先生(保健体育科) 「みなさんと保健体育の授業をしていくのを楽しみにしています。

怪我無く病気の無い体づくりを目指しましょう。」 

 

☆長尾
な が お

先生(英語科) 「勉強を楽しくやっていきたいと思います。みなさんに 3 つお願いが

あります。１、よく目で見てください。２、よく聴いて下さい。友達の話も先生の話もです。

３、何でも好きになる努力をしてください。よろしくお願いします。」 

 

☆菅谷
す が や

先生(英語科) 「1 年生と同じ気持ちでどきどきしています。２，３年生は私にとって

五中の先輩ですので、いろいろと教えてください。よろしくお願いします。」 

 



 

 

～始業式・対面式・学活の様子～ 
校長先生からお話がありました。一部ですが載せます。 

「昨日、入学式があり、64 期生がはいってきました。その入学式のために、新 3 年生

はすごくよく動いてくれました。会場の準備や物を運んでくれたり、後片付けをしてく

れたりととても頑張ってくれました。ありがとう。生徒会執行部のみなさんは新入生の

誘導や声かけを行ってくれましたし、吹奏楽部のみなさんもすばらしい演奏を行ってく

れました。いろいろな人の努力で入学式がむかえられたことをうれしく思います。 

 今日、新しいクラス、新しい担任の先生との出会いがありましたが、簡単に人と人と

がつながれるわけではありません。自分から新しい友達に声をかけていったり、時には

ぶつかったりへこんだりしながら時間をかけて分かり合える関係になっていきます。そ

して 1 年間をかけて「このクラスでよかった」と思えるクラスになるように“自分がう

れしいと思う事を人にする”ように考え、行動していきましょう。 

 校舎が出来上がりました。5 年がかりの工事がやっと終わりました。近所の方へのお

披露目があり、「きれいになったね」「すごい校舎やね」と言っていただけました。こ

のようなすばらしい校舎で過ごせるということはめったにありません。みなさんと校舎

との“めぐり合い”なのです。前にもみなさんに伝えましたが、出来上がった校舎をど

のように使っていくか、運営していくのかはみなさん次第です。ぜひ、いかしてほしい

と思います。」 

 

～対面式～生徒会執行部から 1年生にお花が手渡されました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

～クラスの様子～ 

教科書やカーテンなど運んでもらい、新しいクラススタートです！！ 

 

 


